



DURANTE LA MARCHA SE CORTÓ EL TRÁNSITO EN AVENIDA ARGENTINA.

Masiva marcha para exigir mejoras en colegios porteños

EDUCACIÓN. Comunidades fueron desde el Liceo 1 hasta el Congreso, en protesta.

Una masiva marcha desde el Liceo 1 María Franck de Mac Dougall hasta el Congreso realizaron ayer todas las asociaciones de docentes, apoderados y asistentes de la educación, en una nueva protesta por el grave accidente de dos alumnas del establecimiento, exigiendo una mayor y más rápida inyección de recursos para hacer frente a los severos problemas de infraestructura que hay en las escuelas y liceos públicos de Valparaíso.

Al respecto, el presidente de la Asociación de Directivos Docente de Valparaíso (Asodival), Carlos González, señaló que las medidas anunciadas en Valparaíso la semana pasada por el ministro de Educación "no nos dejan conformes, en este momento se está discutiendo la Ley de Presupuesto y necesitamos que el ministerio aumente las partidas presupuestarias para educación, especialmente los subtitulos relacionados con mejoras a las comunidades educativas, especialmente en infraestructura".

"SON INSUFICIENTES"

Coincidió en ello Catalina Schiapacasse, dirigente del Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación (Sute), quien sostuvo que los anuncios, "son insuficientes, estamos hablando de 66 establecimientos. Sólo la reparación de la Escuela Montedónico salió alrededor de 850 millones de pesos. Las malas condiciones de infraestructura son mayores a lo que pueda solucionar un par de miles de millones de pesos, por eso apelamos al 2% de constitucional como una respuesta para Valparaíso a nivel nacional también".

Por su parte, el presidente del Sindicato de Asistentes de la Educación (Sitecova), Alonso Carvajal, señaló que a la estudiante que quedó más grave la iban a dar de alta ayer, por lo que esperaban "que el seremi de Educación y el director del SLEP cumplan sus compromisos de prestarle acompañamiento psicológico, y que la delegada presidencial cumpla con apoyo social, y yo entiendo como apoyo social que se den las condiciones para que, si vive un cuarto piso, cómo ayudamos esta niña a que se pueda trasladar a su casa, es decir, debería vivir en un primer piso".

En la manifestación también estuvieron autoridades, como los consejeros regionales Manuel Lanas y Nataly Campusano, y los concejales Gonzalo García y Camila Nieto.

REUNIÓN EN EL LICEO 1

En tanto, el director nacional de Educación Pública, el seremi de Educación y el director ejecutivo de SLEP Valparaíso se reunieron en el Liceo 1 con representantes de todas las asociaciones de Valparaíso para aclarar dudas y transparentar gestiones en el contexto del lamentable accidente ocurrido con dos estudiantes del establecimiento.

Tras la reunión, el director de Educación Pública, Rodrigo Egaña, explicó que "el esfuerzo que está haciendo el ministerio de Educación, a través de distintos mecanismos y con el acuerdo del Gobierno Regional, es que estamos llegando a una inversión cercana a los 8 mil millones de pesos en mejoramiento de infraestructura este año, en este Servicio Local".